

DER BUNDESRAT HAT BESCHLOSSEN:

Gegen den Beschluss des Nationalrates vom 29. Jänner 2010 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem die Europawahlordnung, das Europa-Wählerevidenzgesetz, das Wählerevidenzgesetz 1973, das Volksabstimmungsgesetz 1972, das Volksbefragungsgesetz 1989, die Nationalrats-Wahlordnung 1992, das Bundespräsidentenwahlgesetz 1971 und das Volksbegehrensgesetz 1973 geändert werden (Wahlrechtsänderungsgesetz 2010) keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 2010 02 18

Josef Saller

Schriftführung

Peter Mitterer

Präsident des Bundesrates